



KONDOLENZEN

Josef Egger

Unser lieber Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herr

Josef Egger

Postamtsleiter i. R.

ist am Samstag, dem 15. Oktober 2016, plötzlich und unerwartet,
im 82. Lebensjahr, zu Gott in den ewigen Frieden heimgekehrt.

Sein Leben war geprägt von Fleiß und Pflichtbewusstsein.

Den Sterbegottesdienst mit anschließender Verabschiedung feiern wir am
Mittwoch, dem 19. Oktober, um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Weerberg.
Wir beten für Seppal am Montag und Dienstag um 19.00 Uhr in der
Pfarrkirche Weerberg.

Weerberg, Weer, Hall in Tirol, Terfens, Stummerberg, im Oktober 2016

In stiller Trauer

deine Geschwister **Johann, David** und **Marianne**
deine Schwägerinnen **Maria** und **Rosa**
im Namen deiner Nichten und Neffen,
aller Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch,
von Beileidsbezeugungen Abstand zu nehmen.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden für den Sozialsprengel Weer
Sparkasse Weer, IBAN: AT34 2051 0004 0004 0010, BIC: SPSCAT22,
Kennwort: „Josef Egger“.



*Deine Abschiedsstunde schlug zu früh,
doch Gott, der Herr, bestimmte sie.
Dich zu verlieren war sehr schwer,
dich nicht unter uns zu haben,
noch viel mehr.*

Trauerkerzen



Frouwke
22.10.2016



Willi und Maria-Luise Rofner, Innsbruck
19.10.2016



Willi und Maria-Luise Rofner, Innsbruck
19.10.2016



Martin Tipotsch
19.10.2016



Peter und Anni
19.10.2016



WSV-Weerberg
19.10.2016



Anton Tipotsch
19.10.2016



Markus Schwanninger mit Familie
19.10.2016



**Familie Naschberger Annemarie und Toni,
Tulfes**
19.10.2016



Fam. Peter Prem
18.10.2016



fankhauser josef
18.10.2016



Johanna Narr
18.10.2016



Erik, Christine und Lea
18.10.2016



Nora Berger
18.10.2016



Martha Haidegger
18.10.2016



Benny Klotz
18.10.2016



Michael Lechner
18.10.2016

Kondolenzen

von Frouwke am 17.03.2025 - 05:07 Uhr

Für immer..... XXX

von Annette Naarmann, D-Hamm, am 27.01.2017 - 20:03 Uhr

Mit Entsetzen habe ich die Traueranzeige von Seppl gelesen. Wir haben uns vor vielen Jahren in Weerberg Haus Kristal kennengelernt und waren sehr befreundet. Der Kontakt ist nie abgerissen. Ich werde ihn sehr vermissen.
